



france.tv

S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS

Les journalistes de province sont des bouseux Le France 3 bashing par FRANCE TÉLÉVISIONS

Qu'est-ce qu'on rigole, dans l'émission C à vous sur France 5. Qu'ils sont drôles, ces ploucs de province, comme on dit à la capitale, qui font de la télé sur France 3. Hahaha... Pour peu qu'ils aient un accent et là c'est à se taper le cul par terre à Paris.



JANVIER 2025

SUIVEZ-NOUS SUR



On rigole trop quand une « animatrice de la Poitou-Charentes » lit son prompteur à la virgule près (elle la dit, la virgule, hou quelle idiote)

On se bidonne quand un journaliste explique qu'il fait chaud parfois, et parfois il fait froid. LOL, le climatologue du dimanche.

On se fend la poire quand un autre fait « flipper sa collègue » en lui expliquant que les polluants éternels sont partout, peut-être même dans le maquillage qu'elle porte.

On se gondole quand C'à vous présente un plateau en direct. Un maire et un journaliste sous un même parapluie, halala, qu'est-ce que c'est comique ce système D provincial !

SAUF QUE.

Sauf qu'en réalité, ce n'est pas marrant tout cela. Pas du tout. **Mais pour comprendre, il aurait fallu regarder les directs, les chroniques, les sujets de nos, vos, collègues des régions de France 3, en entier.** Car, qu'y voit-on, pour de vrai ?

Une journaliste et non une « animatrice », qui dit « virgule » car elle lance un sujet sur une dictée.

Le journaliste qui parle du temps introduit un sujet explicatif « météo ». C'est une punchline, du second degré, vous connaissez ? Ha, peut-être pensez-vous qu'en « province », ils n'en sont pas capables.

Et les polluants éternels, oui c'est du sérieux !

Quant au maire, qui porte le parapluie du journaliste en direct, il est interviewé quelques minutes plus tard.

Donc, qu'est ce qui est drôle là-dedans ? L'exercice de nos métiers n'est pas une blague.

Et d'où nous parlent, nous rient au nez plus exactement, Anne-Elizabeth Lemoine, la présentatrice (animatrice ?) de C à vous, et son chroniqueur tellement spirituel, Pierre-Antoine Damecour ? Pierre-Antoine Damecour, on vous le rappelle, formé à l'école Hanouna.



france.tv

S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS

Ils nous parlent de la planète Mediawan, un groupe audiovisuel privé, qui fait son beurre avec France Télévisions. Sur son dos. **Qui capte l'argent public, en nous vendant, à tour de bras, des programmes.** Dont France Télévisions est le premier client, et représente 33% du chiffre d'affaires.

France Télévisions paye donc ces gens pour se moquer de France Télévisions. Pour se moquer des salariés de France Télévisions. Pour détourner des séquences, les sortir du contexte, pour amuser la galerie. Parce que « les ploucs de province », de France 3 en région, ne valent mieux guère que des montages malhonnêtes.

Et quand il s'agit d'illustrer une info, les inondations, en Bretagne par exemple, ce sont des images et interviews tournés par BFM qui sont utilisés. Plutôt que de reprendre le travail des salariés de France 3 Bretagne, qui pourtant étaient sur le terrain tout au long du week-end, et qui ont réalisé des éditions spéciales sur ces inondations. Ah ben oui, c'est moins drôle, ça. **Ils auraient peut-être dû prendre de grands parapluies ?**

France Télévisions achète tout ça, diffuse, sans sourciller ni s'émouvoir. C'est drôle quand même de cracher dans la soupe.

La direction des programmes, celle du réseau France 3, se marrent- elles aussi ? Pas sûr.

JANVIER 2025

SUIVEZ-NOUS SUR



Nos Délégués syndicaux centraux ▲ ◆ ■ ●

Vous souhaitez nous poser des questions ? Contactez-nous au : 01 56 22 88 21

cfdtgroupe@francetv.fr